
委員会活動 議会閉会中の継続審査

総務

調査の目的

自治会加入率の
低下に対する
対策について

①中学生の通学路調査について
②公共施設（子育て・保健施設）
　の管理について

米の
消費拡大について

　常任委員会は、所管する町の事務について自主的に調査を行う権限を有しており、これを「所管事務調査」といいます。
　総務・教育民生・産業建設常任委員会は、議会最終日の６月３日に閉会中の所管事務調査について議長に申し出し、議決
により許可されました。各常任委員会は次のテーマについて調査を行い、12月定例会で調査結果を報告する予定です。

教育
民生

産業
建設

　昨今、自治会離れが問題視されて
いる。核家族化が進み、若者たちの
生活スタイルも変わっているなか
で、若い世代は自治会をどのように
捉えているのか。また、高齢化も進
み自治会に加入していても、なかな
か協力できない等の理由から組織を
抜けられる方も多いという現状もあ
るなか、住んでいる地域を協力し
合って管理・運営していく組織であ
る自治会はどのように対応している
のか、課題と対策について調査研究
する。

調査の目的
①中学生の登下校について、距離が
ありスクールバスの要望も一部から
出ている。
　当町の現状と課題を調査研究す
る。
②保健センターや農業者トレーニン
グセンターなど経過年数を重ねた施
設が多いため、維持管理等の課題に
ついて調査研究する。

調査の目的
　近年、食生活の多様化、少子高齢化な
どの要因により、お米の消費量が減少し
ている。食料の多くを輸入に頼っている
日本だが、お米の自給率はほぼ100％
である。
　お米は、お餅や祝い事などの赤飯な
どでも消費されており、お煎餅や日本酒
など、日本人になじみの深い食品の原
材料としてもかかすことのできない存
在である。また、健康志向からグルテン
フリーの食品が注目され、米粉を使用し
た米粉パンの需要も高まってきている。
　こうしたことから、お米の消費拡大に
向けた、酒や米粉などの加工品への取
り組み状況や課題、商品宣伝に貢献し
ている「道の駅」などについて調査研究
する。

一般質問とは

　一般質問は、定例会において行われ、議員が町の
行財政全般にわたって執行機関に疑問点をただし、
所信の表明を求めるものです。質問する議員も、受
ける執行機関もともに十分な準備が必要なことから、
通告制とされています。
　質問時間は、1人につき質問・答弁を含め60分以
内とされています。

次回の定例会は
9月2日からの予定です。

会議当日　　　　午後８時から
再 放 送　翌日の午後２時から

放送時間

ただ今、多人数の傍聴受け入れは自粛
させていただいております。
議会は、はがチャンネルでも放送します。

　第3日目に一般質問が行われ、5人の議員が町政について質問しました。

①　子育て世代の切れ目ない支援策について
大根田　周平議員（6ページ）

町政を問う !一  般
質  問

①　おむつ持ち帰り廃止について
②　議会だよりの私のいいたいことについて
③　LRT利用者増対策について

北條　勲議員（7ページ）

①　農業支援について
②　安心安全なまちづくりについて

山口　菊一郎議員（8ページ）

①　公共施設等総合管理計画について
石川　保議員（9ページ）

①　令和３年産米価下落の支援策について
②　旧小学校施設の活用状況と今後の対応について

江間田　信一議員（10ページ）

4 No.187 議会だよりはが

上程された議案・概要　　賛成：〇　　反対：×
※小林俊夫議員は議長のため採決には加わりません。
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議決結果

採 決 結 果
　承　認
承認第2号 専決処分の承認を求めることについて（芳賀町税条例等の一部改正）〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案承認
承認第3号 専決処分の承認を求めることについて（芳賀町都市計画税条例の一部改正）〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案承認
承認第4号 専決処分の承認を求めることについて（委託工事契約の締結） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案承認

　報　告
報告第2号 繰越明許費繰越計算書の報告について（令和3年度芳賀町一般会計）― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告
報告第3号 公益財団法人芳賀町農業公社の経営状況説明書の提出について ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告
報告第4号 芳賀町ロマン開発株式会社の経営状況説明書の提出について ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― 報告

　条例改正
議案第40号 芳賀町長等の給与及び旅費に関する条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

議案第41号 芳賀町職員の給与に関する条例及び芳賀町一般職の任期付職員の
採用及び給与の特例に関する条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

議案第42号 芳賀町国民健康保険税条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第43号 芳賀町介護保険条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第44号 芳賀町工業団地管理センター設置及び管理に関する条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第45号 芳賀町体育館等の設置及び管理に関する条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

　締　結
議案第46号 工事委託に関する基本協定の締結について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第47号 工事請負契約の締結について（令和4年度箸塚歩道橋架け替え工事） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

　補正予算
議案第48号 令和4年度芳賀町一般会計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第49号 令和4年度芳賀町国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決
議案第50号 令和4年度芳賀町介護保険特別会計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

　発　議
発議第2号 議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇 〇 ― 原案可決

令和4年6月定例会議案一覧


